

児童・生徒の皆さんへの “エール”

皆さん、元気にしていますか。今年のゴールデンウィークは「いのちを守る STAY HOME週間」ということで、家で工夫しながら過ごした人も多いことと思います。

品川区では皆さんの安全を守るため、小学校、中学校、義務教育学校の臨時休業を5月31日まで延長しました。これまでも皆さんには、感染を防ぐためにたくさん協力してもらい感謝しています。もう少し一緒に頑張ることになりますが、今できることに精一杯取り組んでいきましょう。

ところで、学校が休みの日が続く中、家庭での学習は進んでいますか。学校からの宿題や教科書、ケーブルテレビで放送されている品川わくわくスクール、品川ネットTVなどを活用しながら、自分で予定を立てて取り組んでみてください。また、興味があることを調べたり、好きな本をたくさん読んだりするなど、この時だからこそやれることもあるはずです。

さらに区立学校では、5月20日・水曜日から校庭や図書館を使えるよう準備しています。短い時間ではありますが、自分の計画表に組み入れて、感染に気を付けながら体を動かしたり、友だちと一緒に過ごしたりしてください。

入学式、始業式から2か月間も学校に行けないことは、とても残念でさびしいですよね。大変な時期ですが、きっとまた友だちと楽しく学校生活を送ることができるようになります。学校の先生方も皆さんに会えることをとても楽しみにしています。それまで体調に気を付け、規則正しい生活を心がけて過ごしてください。また、交通事故にはくれぐれも注意してください。

学校に行けないという“ピンチ”を“チャンス”に変えて、自分の力を伸ばしていきましょう。